

2月12日  
(火)

### 100歳おめでとうございます!

—長寿者褒賞(100歳)—

杉山<sup>すぎやま</sup>きみゑさんが入所するケアポート白鳳にて100歳のお祝い会が開催されました。日置市長がお祝いの言葉をかけ、お祝い状や花束などを手渡すと、杉山さんは「ありがとうございます。」と笑顔で受け取られ、しっかりと握手をされました。施設では、入所者のみなさんと穏やかに過ごされているそうです。



◀杉山 きみゑさん  
(高鷲町鮎立)  
大正8年2月12日生まれ

2月8日  
(金)

### 活動グループに初めての特典

—郡上市健康づくりプロジェクト事業—

平成30年度から始まった郡上市健康づくりプロジェクト事業～Let's健活Getええもん～に、第1号として登録参加されたグループのみなさんが、6ヵ月間の取り組みの成果を市へ報告され、初めての特典を受け取られました。八幡小学校ラジオ体操の会代表の天野<sup>あまの</sup>收一<sup>しゅういち</sup>さんは、新しいラジオの購入費に充てたいと、取り組み意欲にさらに熱が入っていました。



◀特典を受け取る天野さん(右)

2月13日  
(水)

### 優秀な人材を郡上市へ

—大学等就職担当者と市内企業との情報交換会—

大学等就職担当者に市内企業の周知や、郡上市での就職を促進する事を目的とした情報交換会が市雇用対策協議会により開催されました。当日は、大学・高校等14校と企業29社が参加し、お互いの理解を深めました。参加した企業からは「学校の特色を知る事で求人活動の幅が広がった」との感想が聞かれました。



◀熱心に情報交換する担当者

2月13日  
(水)

### 郡上の医療について意見交換

—郡上市地域医療確保検討委員会—

「平成30年度郡上市地域医療確保検討委員会」が市役所において開催されました。委員のみなさんは、市内公立病院の運営状況や取り組みの報告を受け、今後の市の医療提供体制のあり方などを検討するための意見交換を行いました。また、市民が主体となって各地域で実施した地域医療フォーラムの開催報告がありました。



◀市民や医療関係機関の代表を交えた会議の様子

2月15日  
(金)

### 「岐阜県多文化共生推進功労者表彰」受賞

—市内2団体の受賞—

「郡上八幡国際友好協会(八幡町)」並びに「白鳥町国際交流協会(白鳥町)」が、岐阜県多文化共生推進功労者表彰を受賞され、市長報告が行われました。2団体は、在留外国人に対する日本語教室や地域住民と在留外国人とのふれあい交流会の開催など、多文化共生への取り組みが認められ、この度の受賞となりました。



◀受賞された「郡上八幡国際友好協会」鷺見会長(右)と「白鳥町国際交流協会」金山会長(左)

2月15日  
(金)

### 林業・木材産業の連携強化を進めます

—郡上森林マネジメント協議会設立—

市内の林業、製材業、建設業など森林・木材関係の事業者による「郡上森林マネジメント協議会」が設立されました。木材関係者がお互いに仕事を進めやすくする仕組みをつくること、山の手入れを進めるために所有者や境界を確認することなど、新しい取り組みが始まります。



◀設立総会の様子

2月17日  
(日)

### 日頃の成果・活動を発表しました

—第15回郡上教育フォーラム開催—

郡上の子どもたちが健やかに育つために、大人や地域が何をすべきか考える機会として、第15回郡上教育フォーラムが市総合文化センターで開催されました。□明方小学校3年の谷口結妃さんと郡上東中学校2年の粥川侘多さんによる作文発表のほか、「青少年育成八幡地域会議」、「高鷲中学校ブロックPTA」が活動発表しました。また元全日本空輸(株)客室乗務員 吉永由紀子さんによる講演がありました。



▲活動発表をする高鷲中学校ブロックPTAのみなさん

2月15日  
(金)

### 平成30年度清流「ミナモ」賞受賞

—受賞の喜びを報告—

「ふるさと栃尾里山倶楽部(明宝)」が、平成30年度清流ミナモ賞を受賞され、市長報告が行われました。ふるさと栃尾里山倶楽部は、古民家再生や子ども寺子屋エコキャンプなどの開催により、地域コミュニティの拠点整備や地域の活性化に尽力されていることが認められ、この度の受賞となりました。



▲ミナモ賞を受賞された「ふるさと栃尾里山倶楽部」代表の置田さん(右)と副代表の小池さん(左)

2月21日  
(木)

### スキー元五輪選手の指導でみるみる上達

—高鷲北小クロスカントリー教室開催—

郡上市スポーツアドバイザーで元クロスカントリースキー五輪選手の旗修子さん(大和町)が講師を務めるクロスカントリースキー教室が、高鷲町のデイリー郡上・牧歌の里クロスカントリーコースで開催され、高鷲北小学校の5・6年生20人が参加しました。児童たちは、すぐにコツをつかみ、「上達できてうれしい」などの感想が聞かれました。



▲旗修子さんの指導を受け、クロスカントリーに挑戦する児童たち

2月18日  
(月)

### 環境保全に貢献

—平成30年度郡上市環境団功労者表彰式—

「郡上市環境団功労者表彰式」が市役所本庁舎で開催され、本年は4団体が表彰されました。楽しみながら学べる環境教育活動に取り組まれた相生小学校・明宝小学校・高鷲中学校、環境整備による地域活性化に取り組まれた郡上地域活性化協議会に、出井建雄環境団長から表彰状と記念品が授与されました。



▲受賞された4団体のみなさん

2月25日  
(月)

### 平成30年度の活動成果を発表

—地域おこし協力隊×郡上カンパニー 活動報告会—

都市部から郡上市に移住し、地域課題の解決や地域振興の支援等それぞれの役割をもって活動する地域おこし協力隊員と、郡上の資源を生かした仕事づくりに取り組む郡上カンパニー参加者の合同による活動報告会が行われました。報告会では、参加された地域の人との交流も深めました。



▲活動発表会の様子

2月24日  
(日)

### 柔道の基本をマスター!

—講道館柔道青少年研修会を開催—

八幡中学校柔道場において、講道館道場指導部長 鮫島元成八段と指導部の秋山日向子四段による講道館柔道青少年研修が行われました。日本伝講道館柔道の修身(修行を通して人間の道を学ぶ)や礼法の理などの講義、基本動作や技の実践など、郡上市内の小学生、指導者、保護者ら約60人が熱心に受講されました。



▲講師に指導を受ける参加者のみなさん